

Mehr als nur Karneval: Mainzer Hofsänger singen Weihnachtskonzert für guten Zweck

Einnahmen gehen an Fördervereine von Uersfelder Kindertagesstätte und Grundschule

Bekannt geworden sind sie durch ihre Auftritte bei der Faschingsitzung »Mainz bleibt Mainz«. Das die Mainzer Hofsänger aber wesentlich mehr zu bieten haben als »nur« Karneval, beweisen sie am 26. November.

UERSFELD. Am 26. November, 19 Uhr, ist der Chor im Bürgersaal Uersfeld zu Gast - zum Weihnachtskonzert zugunsten des Fördervereins Kindertagesstätte-Regenbogen Uersfeld e.V. und des Fördervereins Freunde und Förderer der Grundschule Uersfeld e.V.. Lotto Rheinland-Pfalz präsentiert das Konzert für den guten Zweck.

Im Jahre 1926 fanden sich 20 Mitglieder aus dem Extra-Chor des Mainzer Konser-vatoriums zusammen und nannten sich die „Musik-Hochschul-Sänger“. Als das seriöse Institut für klassische Musik sich von der humorvollen Gesangsgruppe distanzieren wollte, änderte man den Namen in „Mainzer Hofsänger“. 1934 traten sie zum erstenmal für den Mainzer Carneval Verein „MCV“ auf und wurden so zu echten „Hofsängern“ am Hofe des Prinzen Karneval und zum Aushängeschild der Mainzer Fastnacht. 1955, im Herrschaftsjahr des Karnevalprinzen Alexander I. arrangierte Jakob Fischer „So ein Tag, so



Die Mainzer Hofsänger präsentieren beim Weihnachtskonzert im Bürgersaal Uersfeld ein buntes Programm.

Foto: Mainzer Hofsänger

wunderschön wie heute...“ Als Prinz Alexander I. zum närrischen Staatsbesuch der Kölner Prinzenproklamati-on eingeladen wurde, nahm er die „Mainzer Hofsänger“ mit. So kam es zum ersten Auftritt im Deutschen Fernsehen vor einem Kölner Publikum. Ein Jahr später sangen sie dann auch bei der ersten großen Fernseh-

sitzung „Mainz, wie es singt und lacht“.

Aber längst sind die Sänger auch in anderen musikalischen Gefilden zuhause. Bei weltlichen und Kirchen-Konzerten begeistern sie das Publikum.

Tourneen führten die Sängerschar nach Amerika, nach Frankreich, in die Schweiz. Mittlerweile gibt

es kaum einen Kontinent, auf dem die Hofsänger noch nicht gesungen haben.

Natürlich beschränken sich die Auftritte nicht nur auf das Ausland. Gerade auch in Deutschland haben die Mainzer Hofsänger immer wieder ihre Zuhörerschaft vergrößern können und Anhänger in allen Teilen Deutschlands gefunden.

Vorverkauf

Karten gibt es im Vorverkauf für 15 € bei: Schreibwaren Lanser, Uersfeld, Hauptstr. 20; Karst Center, Uersfeld, Hauptstr. 16; Kreissparkasse Vulcaneifel, Uersfeld, Winckelstr. 11. Restkarten an der Abendkasse: 18 €.